

„Trüffelschweine“- Theaterbesuch in Lelkendorf

Am 10.5. war es soweit: Die Klassen 8a, 8b und 9b fahren mit dem Bus auf´s Land: Lelkendorf war das Ziel. Dort engagiert sich der Kulturförderverein seit Jahren, um Jugendlichen Theater näherzubringen. Aus einem Stall wurde ein Theater, mit Bühne und Sitzplätzen und der notwendigen Technik. In diesem Jahr konnten die drei Klassen im Stück „Trüffelschweine“ miterleben, wie sich zwei sehr unterschiedliche Mädchen in einer extremen Situation einander annähern, gierig wie Trüffelschweine nach Liebe und Anerkennung suchen und am Ende Freundinnen werden.

Ein schwieriges Thema, nur von zwei Darstellerinnen über 1 ½ Stunden dargeboten, das nicht den Geschmack eines jeden Schülers traf, zumal einige Schüler Schwierigkeiten hatten, das Schauspiel zu verfolgen. Die Bühne war nicht erhöht und so konnte man die Schauspieler teilweise schlecht sehen. Eine Diskussion mit den beiden Schauspielerinnen wie der Regisseurin schloss sich an, hier konnte Unverstandenes geklärt werden. Sicher ist, dass trotz der Einschränkungen viele Schüler zum Nachdenken über wichtige Werte wie Anerkennung und Respekt gegenüber Unterschiedlichkeit sowie über Freundschaft und die Beziehung zu ihrer Familie angeregt wurden.

Christina Heise

